

LE RAGOÛTPOT

DES IDÉES PRATIQUES POUR VOUS AIDER À DEVENIR UN MEILLEUR INTENDANT

Janvier-février 2024 • Volume 1 • Numéro 1

NE DÉPENSE PAS TOUT

Par Rudy Salazar

De nombreux Nord-Américains vivent d'un chèque de paie à l'autre ; ils n'ont aucune économie. Essentiellement, ils dépensent tout ce qu'ils gagnent, donc à la fin du mois, ils n'ont aucune épargne. Les statistiques montrent qu'un adulte sur quatre ne dispose pas d'épargne d'urgence. Plus vous êtes jeune, moins vous économisez. Une personne de la génération Z sur trois (âgées de 18 à 26 ans) ne dispose pas de fonds d'urgence. Avoir un compte d'épargne vous donne la tranquillité d'esprit de savoir que si des dépenses imprévues surviennent, vous pouvez les couvrir

sans avoir à emprunter de l'argent de quelqu'un. La règle générale est de disposer d'au moins trois mois de votre salaire à conserver en épargne pour couvrir

les urgences. Certains appellent ces fonds facilement disponibles un « fonds pour les jours de pluie. »



PHOTO BY PIGGIBANK ON UNSPUSH

L'INTENDANCE, C'EST LA GÉNÉROSITÉ RÉVOLUTIONNAIRE. IL IMPLIQUE LES 7 T :
LE TEMPS, LE TEMPLE, LE TALENT, LE TRÉSOR, LA CONFIANCE EN DIEU, LA THÉOLOGIE ET
LE TÉMOIGNAGE.

Le sage Salomon nous dit : « Prenez l'exemple des fourmis paresseux. Apprenez de leurs voies et soyez sages ! Car bien qu'elles n'aient pas de Roi pour les faire travailler, elles travaillent dur tout l'été, récoltant de la nourriture pour l'hiver » (Proverbes 6 :6-8, TLB).

La fourmi est sage car elle travaille dur pour stocker de la nourriture pour le moment où elle ne pourra pas en obtenir – la période généralement de trois mois de l'hiver. La sagesse biblique nous dit d'avoir des réserves pour trois mois. Et c'est exactement ce que nous disent les experts financiers sur le montant à conserver dans notre épargne. Pourriez-vous couvrir des dépenses imprévues, par exemple lorsque votre voiture a besoin d'une réparation ou de pneus neufs, votre maison a

besoin d'une réparation du toit ou vous devez remplacer un appareil électroménager comme un réfrigérateur, une laveuse ou une sécheuse ? Vous vous demandez peut-être pourquoi tant de choses ? Trois mois de salaire, cela semble trop. Mais s'il vous arrive de perdre votre emploi ou d'avoir une urgence médicale qui nécessitera une longue convalescence, survivrez-



vous financièrement à cette expérience sans accumuler une énorme dette ? Si les statistiques sont correctes, environ la moitié d'entre vous qui lisez ce bulletin n'ont pas économisé trois mois. Si une crise survient dans votre vie, soit vous retirerez de l'argent à la banque, soit vous devrez utiliser une carte de crédit pour acheter des produits de première nécessité comme de la nourriture. Si l'argent est placé sur une carte de crédit, il vous faudra des années pour le rembourser à des taux d'intérêt élevés.

ÉCONOMISEUR CONTRE DÉPENSIER

Pourquoi 50 % des adultes n'ont pas au moins trois mois de salaire ?

Beaucoup d'entre nous n'ont pas pris l'habitude d'épargner. Une fois que nous l'avons en poche, nous pensons qu'il faut le dépenser. C'est comme offrir un sac de bonbons à un enfant et lui dire qu'il doit le faire durer jusqu'à la fin du mois. Il est plus que probable que l'enfant mange tous les bonbons dans quelques jours. Le prochain sac qu'il recevra le mois prochain sera à nouveau consommé dans quelques jours. Beaucoup de

gens se comportent ainsi. L'argent arrive à la banque et après avoir payé toutes leurs factures, il est temps de trouver des moyens de dépenser le reste. Ils n'ont pas l'habitude d'en garder pour les « jours de pluie ».

De plus, beaucoup de gens n'ont pas de budget. Pour avoir trois mois de salaire, vous devez l'intégrer à votre budget. En général, il n'est pas possible d'épargner car cela ne fait pas partie de votre plan d'épargner un certain montant chaque mois. Cela demande de la planification et de l'autodiscipline. Le budget doit différencier les « besoins » des « désirs ». Beaucoup de gens confondent quelque chose qu'ils aimeraient avoir avec quelque chose dont ils ont réellement besoin. Par exemple, le dernier modèle de téléphone portable avec un bel appareil photo et beaucoup de stockage est un besoin. Avoir un téléphone portable de base d'un ancien modèle est généralement suffisant pour vos besoins



PHOTO BY BORE M ON UNSPLASH

PHOTO BY DOUGLAS BAAG ON UNSPLASH

Le budget doit différencier les « besoins » des « désirs ».

quotidiens. L'achat d'une voiture de base est tout ce dont vous avez besoin pour vous rendre au travail et au magasin ; un véhicule de marque de luxe avec toutes les fonctionnalités est un Désir.

Si vous vous retrouvez sans rien à la fin du mois et sans rien économiser, vous êtes un dépensier. La Bible nous encourage à être des épargnants. « Un homme prudent prévoit les difficultés à venir et s'y prépare ; l'ignorant avance aveuglément et en subit les conséquences » (Proverbes 22 : 3, TLB).

GÉNÉRER DE LA RICHESSE, PAS DES DETTES

Afin de constituer votre fonds pour les jours de pluie, vous devez trouver des moyens de réduire vos dépenses. Au moment où nous payons notre nourriture, notre logement, nos transports et nos soins de santé, il ne nous reste plus grand-chose pour les articles non essentiels. Mais il y a des choses que vous pouvez faire pour constituer votre épargne.

1. Cuisinez à la maison au lieu de manger au restaurant. Beaucoup de gens ne réalisent pas à quel point les repas au restaurant grugent votre budget. Manger au restaurant coûte beaucoup plus cher que cuisiner à la maison. C'est non seulement moins cher de rester à la maison, mais aussi plus



sain.

2. Vous pouvez choisir un forfait de télévision par câble plus simple et bénéficier d'une connexion Internet plus lente. Pour de nombreux Américains, avoir la télévision par câble, c'est comme payer leur facture d'électricité. Cela fait partie de la vie.



Le divertissement n'est pas un élément essentiel. Avoir Internet pour la plupart des gens est impératif, mais il n'est pas nécessaire que ce soit l'Internet le plus rapide. Beaucoup de gens en ont « besoin » pour pouvoir jouer à des jeux vidéo. Encore une fois, c'est un divertissement et non une nécessité.

3. Recherchez des activités gratuites. Il existe de nombreux événements communautaires gratuits ; recherchez

des divertissements gratuits ou à faible coût.

4. Attendez avant d'acheter. Vous pouvez attendre avant d'effectuer un achat. Souvent, une fois que vous avez l'occasion de vraiment réfléchir s'il s'agit d'un besoin ou d'un désir, vous réalisez la plupart du temps que l'article est quelque chose dont vous pouvez vous passer.

5. Donnez à Dieu ce qui appartient à Dieu. Le prophète Malachie dit : « Apportez à la maison du trésor toutes les dîmes afin qu'il y ait suffisamment de la nourriture dans mon Temple ; si vous le faites, j'ouvrirai pour vous les fenêtres du ciel et je déverserai une bénédiction si grande que vous n'aurez pas assez de place pour la recevoir ! (TLB). Aussi impossible que cela puisse paraître, la dernière chose que vous puissiez faire est de rendre vos dîmes et vos offrandes. Avoir moins vous aidera à avoir plus ; c'est une promesse que Dieu fait. Lorsque vous contribuez à subvenir à Son œuvre, Il pourvoira à vos besoins. Il vous bénira et vous donnera la sagesse sur la façon de faire tout ce qui précède.



À propos de l'auteur

Rudy Salazar est le directeur associé des ministères d'intendance de la Division nord-américaine de l'Église adventiste du septième jour.

**PRODUIT ET
DISTRIBUÉ PAR :**
MINISTÈRES DE
L'INTENDANCE, DIVISION DE
L'AMÉRIQUE DU NORD

TRADUIT PAR :
DR. HERODE THOMAS